



Judul : Tiru Dong PSI Nih, Kirim Makanan Buat Isoman
Tanggal : Sabtu, 17 Juli 2021
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 3

Tiru Dong PSI Nih, Kirim Makanan Buat Isoman

PARTAI Solidaritas Indonesia (PSI) ogah ikut-ikutan berdebat soal mendukung atau mengkritik kebijakan pemerintah melawan pandemi Covid-19. Partai yang mengusung Giring Ganesha di Pilpres 2024 ini menyarankan, seluruh parpol turun gunung membantu rakyat.

"Dari pada buat *statement* nggak jelas, lebih baik turun langsung, kongkrit, potong gaji satu bulan, atau setidaknya setengahnya, bantu warga langsung," ujar Wakil Sekretaris Jenderal (Wasekjen) PSI, Satia Chandra Wiguna kepada *Rakyat Merdeka*, kemarin.

Dia menjelaskan, saat ini partainya fokus hadir di tengah masyarakat. Salah satunya, konsisten menjalankan kegiatan bertajuk *#RiceBoxPSI*. Kegiatan ini, fokus memberikan nasi kotak gratis kepada masyarakat yang sedang menjalani isolasi mandiri alias isoman.

Aktivis Muhammadiyah ini merincikan, teknis penyaluran nasi kotak ini diawali dengan pendataan seluruh kader PSI se-Indonesia untuk berkoordinasi dengan Rukun Tetangga (RT), di mana ada masyarakat yang sedang menjalankan isoman.

Setelah itu, kader partai bekerja sama dengan RT setempat membagikan nasi kotak kepada mereka yang menjalani isoman sampai pulih. "Kita taruh saja di depan rumahnya," sebutnya.

Chandra menyebut, ini adalah hal sederhana yang dibutuhkan rakyat kala kesulitan menghadapi pandemi Covid-19. Politisi berusia 40 tahun ini berkelakar, PSI yang belum memiliki wakil di Senayan saja bisa konsisten bersama rakyat, apalagi partai yang saat ini ada di DPR.

"Untuk politisi yang ribut, lebih baik sekarang saatnya bekerja untuk rakyat. Banyak sebetulnya yang bisa dilakukan oleh politisi-politisi itu, apalagi yang memiliki Anggota DPR," sebutnya.

Politisi PSI ini menyarankan, sebaiknya baik parpol koalisi maupun oposisi pemerintah untuk sama-sama meredakan ego masing-masing dan turun gunung menyapa masyarakat.

Hal senada disampaikan Plt Sekretaris Jenderal (Sekjen) PSI Dea Tunggaesti. Dosen hukum di Universitas Pancasila Jakarta ini berharap, kegiatan *#RiceBoxPSI* bisa dirasakan membantu masyarakat bagi yang membutuhkan. "Terutama para pekerja harian, yang terpaksa tidak dapat bekerja selama isoman," ujarnya, kepada *Rakyat Merdeka*.

Dea merinci, program nasi kotak ini sedang fokus dilakukan di wilayah Jabodetabek, Kudus, dan beberapa kota di Indonesia yang mengalami lonjakan angka positif Covid-19. Sebagai Sekjen, politisi cantik ini mengaku bangga dan mengapresiasi seluruh kerja keras para kader ihwal program ini.

"Dalam kondisi seperti ini, masih semangat bekerja membantu sesama. Sebab tidak mudah juga mengatur distribusi pembagian *RiceBoxPSI* ini setiap hari," ungkapnya.

Kakak dari dokter Reisa Broto Asmoro ini merasa salut dengan kerja keras para kader di ujung tombak program nasi kotak ini. Mulai dari mengirimkan kotak-kotak untuk diisi ke sejumlah warung makan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM), hingga menyalurkan nasi kotak berlogo PSI itu ke seluruh titik pejuang isoman.

"Semoga kegiatan ini bermanfaat bagi rakyat yang sedang kesulitan," tutupnya.

Seperti diketahui, sejumlah parpol saat ini sedang ramai berpolemik tentang kinerja pemerintah melawan pandemi Covid-19. Bahkan, ada yang menganalogikan bangsa ini dalam kondisi *failed nation*. Meski begitu, tidak sedikit juga parpol yang saat ini turun gunung, sekalipun jauh dari pesta demokrasi, Pemilu 2024. ■ BSH